



可部地区社会福祉協議会だより

128号

編集発行
可部地区社会福祉協議会
広報部会
印刷所 可部印刷(株)

福祉あけぼの



非接触型赤外線体温計を貸し出します。

可部地区社協では、コロナ対策として、サロンや会議、町内会の会合、サークル活動などにさいして、検温に必要な「非接触型赤外線体温計」を5台用意し、貸し出します。出席者の体温を簡単に計れて便利です。可部にお住まいの方なら、どなたでもご利用できます。ぜひ、ご活用ください。

●貸し出し申し込み方法

可部地区社協事務局

黒田 090-7131-3690

川本 080-6308-7159

までお電話ください。

可笑屋事務所にて貸し出します。

もうすぐ春だなと、みんなうきうきし始めたところ、降つてわいたように「新型コロナ感染症」が世界中を席巻し始めました。その後の経緯は皆さんもよくご存じですね。マスクや消毒薬が手に入りにくくなり、感染拡大を防ぐために、「ステイホーム」なる言葉が一気に定着。「新しい生活様式」も、今やすっかり日常です。今号のあけぼのは、可部に住む皆さんのウイズコロナ時代の声を特集しました。

コロナの時代



年度初めの多くの会議や会合が中止、または延期になりました。

7月18日によく開催された、地区社協の代議員研修の様子です。人と人との間隔を開け、マスクは必須。参加者には、検温と手指の消毒をお願いする、コロナ時代の会合のスタンダードです。

福祉あけぼの

私たちとコロナ対策

中西恵子さん

ざんねんな」とが
たくさん

みんなで
がんばろうね

可部小学校四年

可部中学校一年
小原瑞稀さん

いのじょさん
「この機会に断捨離を

いのじょさん

今、できる事を
60代女性

ときもある。だから今は、
言葉で支え合おう。樂しい
から楽しい。言葉は簡単に
人を傷つけるけど、そのぶ
くれる。だからみんなでの
りこえよう。コロナに感染
した私たちは生きないと
しない。大切な人を失わない
ために、自分自身を守るために、
できる事を考えて、「生きること」をよくよく
考えてみてはどうだろうか。
生きることを考えて、
飛び交う毎日だが、この生
活習慣は変わらない。ステ
ップで、断捨離を決意。年齢
と共に増えた雑多な物の片
付けをしたいと思う。暑い
ときには涼しくなったら、
片付けにちょうどいい時
季には、行楽にと外出し
たり前つかって何? そう考
える

朝起きると、トイレに行
き、顔を洗う。コロナウイ
ルス感染拡大のニュースが
飛び交う毎日だが、この生
活習慣は変わらない。ステ
ップで、断捨離を決意。年齢
と共に増えた雑多な物の片
付けをしたいと思う。暑い
ときには涼しくなったら、
片付けにちょうどいい時
季には、行楽にと外出し
たり前つかって何? そう考
える

新型コロナウイルスの感
染が始まって以来、皆さん
も三密避け、マスクの着
用、手洗い・消毒など心が
けでおられると思います。施
設や、病院も面会ができ
ます。いろいろな会合や、お
祭り等すべて中止になりました。とにかく人の集まる
ことは避ける。いうのが今
の状況でしょう。世界的に収
まることはとても思えません。
ワクチンや治療薬などの報
道はされますが、本当に私た
ちのところに届くのはいつ
日のことか。それまで私たち
は、コロナとの共生を考え
なくてはならないと思いま
す。

から笑うんじゃない。笑う
から楽しい。言葉は簡単に
人を傷つけるけど、そのぶ
くれる。だからみんなでの
りこえよう。コロナに感染
した私たちは生きないと
しない。大切な人を失わない
ために、自分自身を守るために、
できる事を考えて、「生きること」をよくよく
考えてみてはどうだろうか。
生きることを考えて、
飛び交う毎日だが、この生
活習慣は変わらない。ステ
ップで、断捨離を決意。年齢
と共に増えた雑多な物の片
付けをしたいと思う。暑い
ときには涼しくなったら、
片付けにちょうどいい時
季には、行楽にと外出し
たり前つかって何? そう考
える

朝起きると、トイレに行
き、顔を洗う。コロナウイ
ルス感染拡大のニュースが
飛び交う毎日だが、この生
活習慣は変わらない。ステ
ップで、断捨離を決意。年齢
と共に増えた雑多な物の片
付けをしたいと思う。暑い
ときには涼しくなったら、
片付けにちょうどいい時
季には、行楽にと外出し
たり前つかって何? そう考
える

世界中で猛威を振るい、こんなにも長引くなんて、誰が想像できたでしょう。これまでの生活様式が変わり、ソコンなど、私たち高齢者もコミュニケーションを保つため、これまで以上に操作できません。私はコロナウイルスをやって、スマートフォンやパソコンなど、地域活動は始めています。いきい体温測定と手指の消毒、休憩時間の設定、マスクの着用はもちろん、体温もします。私はコロナウイルスのえい用はもちろん、場合によつてはフェイスシールドも着用し、一回一回使用後のマイクの消毒もします。一人一人が認識を持つて行動されているのをみて、感じたことがあります。身近な人とのこれまでのようないい部分もありますが、真摯なスキンシップ的なつながりや、会食等を控える寂しい取り組みで、会の進行や目的が鮮明化されたようなウイズコロナでも深刻になりました。乗りました。時にはみんな事もありましたねと皆さんと笑顔で話せるときが来ることを、切に願っています。

私は、コロナウイルスをうかがったら、死んでしまいます。私はコロナが日本に来た二月、私は小学六年生で、卒業式を控えていました。もうすぐ卒業。小学生最後の晴れ舞台。楽しく卒業する。それがすすまなくなったり、友達と遊べなかつたり、友達と一緒にいました。だから、自分たちが「一人一人気をつけよう」と思いました。

私は、コロナが日本に来た二月、私は小学六年生で、卒業式を控えていました。もうすぐ卒業。小学生最後の晴れ舞台。楽しく卒業する。それがすすまなくなったり、友達と一緒にいました。だから、自分たちが「一人一人気をつけよう」と思いました。

私は、コロナが日本に来た二月、私は小学六年生で、卒業式を控えていました。もうすぐ卒業。小学生最後の晴れ舞台。楽しく卒業する。それがすすまなくなったり、友達と一緒にいました。だから、自分たちが「一人一人気をつけよう」と思いました。

私は、コロナが日本に来た二月、私は小学六年生で、卒業式を控えていました。もうすぐ卒業。小学生最後の晴れ舞台。楽しく卒業する。それがすすまなくなったり、友達と一緒にいました。だから、自分たちが「一人一人気をつけよう」と思いました。

私は、コロナウイルスをうかがったら、死んでしまいます。私はコロナが日本に来た二月、私は小学六年生で、卒業式を控えていました。もうすぐ卒業。小学生最後の晴れ舞台。楽しく卒業する。それがすすまなくなったり、友達と一緒にいました。だから、自分たちが「一人一人気をつけよう」と思いました。

私は、コロナが日本に来た二月、私は小学六年生で、卒業式を控えていました。もうすぐ卒業。小学生最後の晴れ舞台。楽しく卒業する。それがすすまなくなったり、友達と一緒にいました。だから、自分たちが「一人一人気をつけよう」と思いました。

私は、コロナが日本に来た二月、私は小学六年生で、卒業式を控えていました。もうすぐ卒業。小学生最後の晴れ舞台。楽しく卒業する。それがすすまなくなったり、友達と一緒にいました。だから、自分たちが「一人一人気をつけよう」と思いました。

私は、コロナが日本に来た二月、私は小学六年生で、卒業式を控えていました。もうすぐ卒業。小学生最後の晴れ舞台。楽しく卒業する。それがすすまなくなったり、友達と一緒にいました。だから、自分たちが「一人一人気をつけよう」と思いました。

私は、コロナが日本に来た二月、私は小学六年生で、卒業式を控えていました。もうすぐ卒業。小学生最後の晴れ舞台。楽しく卒業する。それがすすまなくなったり、友達と一緒にいました。だから、自分たちが「一人一人気をつけよう」と思いました。

福 祉 あ け ほ の

自分なりに
リフレッシュ

20代男性 大学生

50代女性

40代女性

30代女性

20代女性

10代女性

60代女性

70代女性

80代女性

90代女性

10代女性

60代女性

70代女性

80代女性

ボランティアバンク **りんりん可部**

りんりん可部では、日常のちょっとしたお困りごとのお手伝いをいたします。お気軽にご相談ください。

受付 毎週月曜日、火曜日、木曜日

月曜日 10:00~12:00

火曜日・木曜日 10:00~12:00
13:00~15:00

祝日、盆休み、年末年始を除く

りんりん可部事務局

☎ 082-847-5509

FAX 082-815-0756

住所 広島市安佐北区可部3丁目34-1

可笑屋（かわらや）2階

おくやみ

次の方々に香料をお供えし、
謹んでお悔み申し上げます。

(令和2年3月17日～令和2年8月31日現在)

尾首 英則 様 可部4丁目（光善坊・西）
本年度より社協理事就任。公衆衛生推進協議会会长

編集後記

黒田 正

コロナ感染症に熱中症。熱中症は時期が来れば収まるが、コロナ感染はこれから第三波・第四波と続くかもしれない。早く治療薬・ワクチンが完成し、新しい生活様式にも慣れ、平稳な日々が続くよう皆で協力し合って頑張りましょう。また、感染者や医療関係者への誹謗中傷・差別はやめましょう。お互いを思いやる心を持ちましょう。

香川和子

猛暑の夏。子ども達は新型コロナウイルスの影響で短くなったり2週間の夏休みをどこにも行けずに過ごしています。私も父が入院してから一度も会いに行くことができません。気にはなりますがこればかりはどうにもなりません。1日でも早く収まることを願うばかりです。

一川初子

今年のお盆は本当に氣を遣い、早朝に出発して、なるべく人に逢わないように墓参りをしました。

お盆が過ぎれば朝晩は涼しくなると思っていたが、朝からセミの大合唱で暑い。

新型コロナウイルスだけでなく熱中症も注意しなければならない毎日。どうか、新型コロナウイルスが収束して、今までの生活に戻りたい。

仁井美智子

今コロナウイルスに負けない様に日々で出来ることを。迷いは多くありますが、手洗い・うがい・消毒・不要の外出は避ける。

一人一人の心がけが大きな予防の礎となると信じたいと思います。

田川貴志子

この夏の猛暑で、庭の芝生は枯れてしまいそうというのに、にっこり雑草だけは生き生きと緑を保ち、取っても取っても律儀に生えできます。なんという生命力！雑草のように、強く、しぶとく生きていこうと思いました。生える度に引き抜かれるのは嫌なので、なるべく人目につかない所で、ひっそりと勢力を伸ばすのが理想です。

救急車を呼んだ時や緊急時、飲んでいた薬や、かかりつけ医院、持病の情報なども書いたシートを保管して迅速に対応してもらうための「**救急医療情報キット**」を配布しています。



地域の福祉委員、可笑屋、増井書店で取り扱っています。1組150円（ボトル、カード、ステッカー）です。キットをお持ちの方も、情報をシートの書き換えをおすすめします。新しい用紙をお渡ししますので、地域の福祉委員にご連絡ください。

救急医療情報キット 配布中！

真心に感謝

次の方々より心のこもった淨財をいただき、感謝を申し上げます。

(令和2年3月17日～令和2年8月31日現在)

「香典返しに代えて」

高良 紀代子 様 可部3丁目（下之町）

「一般の寄付」

品窮寺佛教婦人会 可部2丁目（上ヶ市）

皆様へのお願い

平成六年より、地区住民の弔事に際して、可部地区社協より香料二〇〇円をお供えし、哀悼の意を表わしております。実施に当つては、町内（自治）会書と会葬礼状をもつて会計宅にご請求いただることにしております。皆様に香典を立替えていたとき、領収書と会葬礼状をもつて会計宅にご請求いただきます。改善運動として、香典返しに代えてのご寄付を可部地区社協まで宜しくお願い致します。

可部地区社協は、「弔事規定」により、香典返しの生活改善運動の推進と新たな財源探しに務めております。

